



## Die Frage nach Gott – Theologie konkret

Dreiteiliger Kurs in Borken startet im Januar

**Borken, 8. November 2024**

Die Evangelische Erwachsenenbildung bietet 2025 einen dreiteiligen Kurs mit der Überschrift „Die Frage nach Gott – Theologie konkret“ an, der sich mit den Grundlagen des christlichen Glaubens auseinandersetzt. Der Kurs findet an drei Wochenende in der Jugendburg Gemen statt.

In drei Modulen beschäftigen sich die Teilnehmenden mit Gott im Alten Testament, Gott im Neuen Testament und einer theologischen Ethik im Alltag. Die Module finden vom 10.-12. Januar, von 25.-27. April und vom 26.-28. September statt.

Der Kurs lädt alle Interessierten ein, sich mit theologischen Themen und ethischen Fragestellungen auseinanderzusetzen und ihre Glaubenspraxis zu vertiefen. „Der Kurs wendet sich an Menschen, die den Grundfragen christlichen Glaubens „auf die Spur kommen“ und sich darüber austauschen wollen“, erläutert Kursleiterin Esther Brünenberg-Bußwolder. Die Theologin möchte den Teilnehmenden vertiefende Kenntnisse über das Judentum und den jüdisch-christlichen Dialog vermitteln und mit ihnen über die Verbindung von Glauben, Haltung und Tat in ethischen Fragen reflektieren. „Neben den inhaltlichen Themen wird der Kurs durch Andachten und Gottesdienste begleitet, um Glauben in Gemeinschaft zu erleben“, so Brünenberg-Bußwolder.

Die Kosten pro Modul betragen 109 €, inklusive Übernachtung und Vollverpflegung.

Anmeldung bis 6. Dezember über die Website der Erwachsenenbildung [www.erwachsenenbildung-der-kirchenkreis.de](http://www.erwachsenenbildung-der-kirchenkreis.de) oder bei Inge Laukamp, E-Mail: [st-bildung@ekvw.de](mailto:st-bildung@ekvw.de), Tel.: 02551 144-33.

### **Bildunterschrift:**

Die Theologin Dr. Esther Brünenberg-Bußwolder leitet den Kurs. Foto: Knorr / Kirchenkreis

### **Bildlink:**

<https://kurzlinks.de/411p>

### **Hintergrundinformation**

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 26 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen über 76.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an rund 40 Standorten. Zweimal jährlich

# Pressemitteilung

kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

Dienstszitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das HAUS DER KIRCHE UND DIAKONIE in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

## Pressekontakt

Maleen Knorr  
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken  
Öffentlichkeitsreferat  
Bohlenstiege 34  
48565 Steinfurt  
Telefon: 02551 / 144-22  
Mobil: 0151 16142482  
[maleen.knorr@ekvw.de](mailto:maleen.knorr@ekvw.de)  
[www.der-kirchenkreis.de](http://www.der-kirchenkreis.de)